

Instagram

Suchen



wunderwerft.bhv  
wunderwerft

Moin! Ich bin Nico Thiebach von Autoglas Nord auf der #Hafenstraße und schenke #Lehe ein Lächeln, weil ich hier beruflich mittlerweile verwurzelt bin und mich das Multikulturelle an Lehe begeistert.

Ach, übrigens: Lehe ist der am dichtesten und vielfältigsten besiedelte Stadtteil Bremerhavens. Während Stand 2019 fast 39.000 Menschen in Lehe auf 16 Quadratkilometern wohnten, im #Goethequartier knapp 8.000 auf einem halben Quadratkilometer, waren davon gut 23 % ausländischer Herkunft, im Goethequartier sogar fast 47 %. Das alles bei fast 40 Nationalitäten fällt Euch noch etwas

♥ 🗨 📌

Gefällt susanneruser und 12 weitere Personen

VOR 7 TAGEN

Kommentar hinzufügen ... Posten